

Mensaje del Equipo Internacional de la Fraternidad Secular Carlos de Foucauld

Navidad 2022

Al acercarse la Navidad, el Equipo Internacional quiere compartir con ustedes lo que ha vivido y lo que le fortalece:

- el fruto de nuestros intercambios por videoconferencia,
- la canonización de Charles de Foucauld,
- la reunión presencial del equipo internacional en Orsay, cerca de París, el pasado verano.

Todo esto nos invita a seguir empezando de nuevo.

Sin embargo, nos sentimos interpelados por la guerra que no para en Ucrania, la situación en la República Democrática del Congo, la situación de los migrantes y tantas situaciones complejas en el mundo...

Nuestra Iglesia también está debilitada por los escándalos de abusos de todo tipo que ponen en tela de juicio la institución eclesial (su modo de gobierno, el lugar de los laicos, especialmente de las mujeres, etc.) y que provocan una disminución de la fe en muchas partes del mundo.

En Navidad, Dios nos da una vida nueva en Jesús de Nazaret. Estamos llamados a dar testimonio de ello convirtiéndonos en hermanas y hermanos universales siguiendo las huellas del Hermano Charles y siendo fieles a sus intuiciones.

El equipo internacional ya está trabajando en la próxima Asamblea General y les asociará en la preparación de este evento que tendrá lugar en el verano de 2024. Los documentos se enviarán a todas las fraternidades del mundo durante el primer trimestre de 2023.

Dejémonos guiar por el Espíritu Santo, el amor de Jesús, para seguir viviendo en la alegría de la fraternidad universal.

¡Les deseamos a todos una Feliz Navidad!

**Myrna AQUINO – Dominique BERTINAU – Jimmy BONNICI – Maria BOUALI – François CITERA –
Laurence FERNANDEZ – Alishbah JAVED AKTAR - Brigitte LEPORT - Willian DE OLMOS – Mayela
SEIJAS DE OLMOS -**

